

# 『Mind Charging』

第 127 回 発行：入試広報室 発行日：令和 2 年 10 月 3 日

## 米津玄師の名言



### 音楽に呪われていると思う瞬間がある。

新曲を発表すれば毎回大ヒットといったイメージの米津玄師さんですから、さぞかし音楽に愛されていて本人も常に実感しているものと思っていましたが、本人はこの言葉のような感情を音楽に対して抱く瞬間があるということに驚きました。しかし、聴く人の心の刺さるような歌詞を作るアーティストです。もしかしたら反対の意味を強めるために『そのくらい音楽に愛されている』ということが言いたいのかもかもしれません。

今回はこの言葉を“そのまま”受け止めて考えてみます。もちろん彼自身、音楽活動が好きだから続けているのだと思います。そして、現在のヒットメーカー的存在となり、多くのファンができたことに対して喜びを感じていると思います。しかし、音楽活動は“仕事”でもあります。多くのファンの期待に応えるために新曲の制作に追われる日々疲れしてしまうこともあるでしょう。そんな時に大好きな音楽に対してこの言葉のような感情を抱くという気持ちは理解できる気がします。

みなさんも勉強や部活動などに対して常に前向きに取り組む必要があることは重々理解しながらも、なかなかそのようにいかないこともあると思います。そんな時に彼と同じような気持ちになるかもしれません。なんとか乗り越えていく力をつけていくことと同時に『辛いのは自分だけじゃない』と、仲間を思いやることができたなら自分を奮い立たせることにも繋がるのではないのでしょうか。お互いにパワーを与えあえるような仲間を正智深谷で作らしましょう！（編集委員：入試広報室 鈴木）

米津 玄師(よねづ けんし、Kenshi Yonezu、1991 年(平成 3 年)3 月 10 日 - )は、日本のシンガーソングライター、音楽プロデューサーである。徳島県出身。本名同じ。所属レーベルはソニー・ミュージックレーベルズ内の SME Records。身長 188cm。血液型は O 型。2009 年前後より日本を中心に活動するシンガーソングライター。ポカロ P・ハチとしてインターネットを中心に活動したあと、2012 年に本人名義のアルバム『diorama』でソロデビュー。翌年ユニバーサルシグマからメジャーデビューした。2016 年よりソニー・ミュージックレコーズへ移籍。2017 年発表のアルバム『BOOTLEG』は同年、翌年を通してチャートインを続け商業的な成功を収めた。音楽的評価も高く CD ショップ大賞、第 60 回日本レコード大賞にて、いずれも最高賞を獲得した。2018 年発表の「Lemon」は、フィジカルとダウンロード累計で 250 万セールス超えを記録し、2 年連続での Billboard Japan Hot 100 年間チャート首位を記録。自身最大のヒット曲及び 2018 年最大のヒット曲となった。また、同曲は平成生まれのアーティストで、史上初の 300 万ダウンロードを超えた曲となった。(Wikipedia 参照)